

Tingkatkan Sinergitas APH, Lapas Permisan Sambangi Polsek Nusakambangan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.NAGORI.WEB.ID

Sep 18, 2024 - 18:50



Jaga Sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum (APH), Lapas Permisan Nusakambangan sambangi Polsek Nusakambangan, Selasa (17/09).

NUSAKAMBANGAN - Jaga Sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum (APH), Lapas Permisan Nusakambangan sambangi Polsek Nusakambangan, Selasa (17/09).

Sinergi dengan Aparat Penegak Hukum (APH) merupakan salah satu dari kunci Pemasyarakatan Maju sesuai dengan amanat dari Reynhard Silitonga selaku Plt. Direktur Jenderal Pemasyarakatan Kementerian hukum dan HAM.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasi Adm. Kamtib Lapas Permisan beserta staf dan Kapolsek Nusakambangan beserta jajarannya. Dimulai dengan perkenalan Heri Prasodjo sebagai Kasi Adm. Kamtib Lapas Permisan yang baru, dilanjutkan pembahasan kerjasama dan sinergitas dengan topik pertukaran informasi dan penanganan konflik di Lapas.

"Dalam pelaksanaan tugas sehari-hari di dalam Lapas tentunya akan selalu ada potensi yang berupa hal-hal yang tidak terduga nantinya, oleh karena itu kita perlu mencegah dan mengatasinya dengan bekerjasama dan bersinergi dengan aparat penegak hukum yang ada di Nusakambangan," Ungkap Heri Prasodjo.

Lebih lanjut mengenai sinergi tersebut adalah dengan menggandeng pihak kepolisian, yaitu Polsek Nusakambangan, agar bisa tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan terkendali serta meminimalisir gangguan keamanan dan ketertiban yang ada di pulau Nusakambangan ini, khususnya di Lapas Permisan. Seperti yang dilakukan oleh pihak Polsek Nusakambangan, dengan melakukan patroli rutin mulai dari Pelabuhan Sodong hingga ke Lapas Permisan.

Dengan adanya kegiatan sambang ke lapas-lapas yang ada di Nusakambangan oleh pihak Polsek Nusakambangan ini semoga bisa terus berjalan agar tetap terjaga lingkungan serta situasi yang ada di pulau Nusakambangan ini, sehingga bisa tercipta lingkungan yang aman, tertib, damai, dan terkendali, sehingga terbebas dari gangguan keamanan dan ketertiban.